
 

 

 

通算 1429回 例会 2023年 3 月 15日（水）  

 

【点鐘】立石会長  

【ロータリーソング】：ソングリーダー 江藤会員 

ロータリーソング/ 奉仕の理想  

 

【会長挨拶】立石会長 

 皆さんこんにちは。本日のお客様を紹介させて頂きます。 

第一生命保険株式会社 市原第一支所 支所長明石まゆみ様です。 

ようこそお越し下さいました。 

明石様は古賀顕昭様の後任として当クラブで活動していただく予定です。 

古賀顕昭様は令和 4 年 4月 6日入会で活動は短い期間でしたが本当にありがとう

ございました。今後のご活躍を祈念いたします。 

3月 13日以降マスクの着用は、個人の主体的な選択を尊重し、個人の判断が基本

となりました。 

これまで野外ではマスク着用は原則不要、屋内では原則着用となっていましたので大きく生活スタイルが変わる事

になります。ロータリークラブの例会もオンライン例会が多かったわけですが今後は従来の例会になって行くと思

います。ワールド・ベースボール・クラシック（野球の国際大会）が開催中です。日本代表チームは、1次ラウンド

を 1位で通過しました。2023年男子野球の世界ランキングは 1位「日本」2位「台湾」3位「アメリカ」4位「韓国」

5位「メキシコ」です。世界的にも大変人気のあるスポーツの野球で、日本が世界ランキング 1位なのは凄い事だと

思います。調べた所、日本に野球が伝えられたのは、1872 年（明治 5年）に東京大学の前身である開成学校のアメ

リカ人教師ホレス・ウィルソンらが、母国からボールとバットを持ち込み学生たちに野球を教えました。その 6 年

後には社会人を中心とした本格的野球チームが結成され始めます。この当時は、日本が世界ランキング 1 位になる

事は夢にも思わなかったと思います。当クラブも富津中央ロータリークラブと共に少年野球の支援を行っています

がこのような地道な活動が日本野球のレベルアップになっていると思います。 

5 月 11 日に木更津東ロータリークラブ創立 55 周年並びに姉妹クラブ締結 35 周年の記念式典があります。     

ご希望で出席できますので宜しくお願い致します。 

3月 11日に富津市竹岡地区で東日本大震災追悼行事「東日本大震災追悼～祈りの花火 in竹岡～」を行いまして無事

に終わりました。皆様には、ポスター掲示などの協力をして頂きまして誠にありがとうございました。      

この場を借りてお礼申し上げます。本日もどうぞ宜しくお願い致します。 

 

   

【幹事報告】：阿部幹事 

なし 

 



 

【誕生・結婚】なし 

 

【報告】古賀会員→4月から明石様        

        

 

 

 

 

 

 

 

   古賀会員：1年間ありがとうございました。     明石様：これから宜しくお願いします。 

 

【例会プログラム/次年度役員及び理事選考について】：執行部 

 

【委員会報告】：和田会員 

 次年度組織（最終案）について 

・事前案内の組織表最終案について説明。  

 質問等もない為次年組織（役員・理事・委員会）とする 

・各委員会における役割において委員長が担当委員を選任する。 

・4/29における地区研修協議会に担当委員会の出席を依頼する。 

 

 

  

 

 奉仕プロジェクト委員長：窪田会員 

 来年度のテーマ「世界に希望を生み出そう」です。 

 

 
 

 

 

会員増強・拡大委員長：栗坂会員 

次週は会員増強拡大についてです。 

皆さまご協力お願いします。 

 

 

 

 

 



ニコニコ BOX報告 

立石会長：いつも大変お世話になっております。本日のお客様第一生命保険㈱明石まゆみ様ようこそお越し 

下さいました。これから宜しくお願いします。 

3月 11日富津市竹岡地区で行いました「東日本大震災追悼花火」は無事に終わりました。 

ポスター掲示などのご協力ありがとうございました。 

阿部幹事：古賀さん新天地での活躍を祈念致します。明石さん一緒にロータリー活動を楽しみましょう 

      よろしくお願いします。 

遠藤会員：早退しますのですみません。 

秋山会員：明石まゆみ様入会おめでとうございます。ロータリーを大いに楽しんで下さい。 

古賀さん短い時間でしたが楽しかったです。 

和田会員：古賀さん短い間でしたが大変お世話になりました。明石様 古賀さん同様宜しくお願い致します。 

窪田会員:第一生命保険㈱明石まゆみさん、我富津シティ RC にようこそ入会ありがとうございます。      

一緒に楽しく活動して行きましょう。 

江藤会員：古賀さん、これまでありがとうございました。明石さん、これからよろしくお願いします。 

古賀会員：1年間という大変短い間でしたが、大変お世話になりました。新天地の八王子でも、皆様に教えて 

      いただいた事を活かして参りたいと思います。後任の明石まゆみをどうぞ宜しくお願い致します。 

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：江藤会員 

 

 

 

 

 

  

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(3/15) 16 10 6  62.5％ 

前回(3/8) 16 14 2     87.5％ 

 

 

 


